

Veteranentag 2017 in Belp. rk. 27 Tage nach unserem letzten Konzert durften wir erneut Gäste begrüßen und bewirten. Anlass war der Veteranentag der Chorvereinigung Gürbetal, welcher dieses Jahr in Belp durchgeführt wurde. Aus unseren Reihen wurde Thomas Anetzhofer als Veteran für 25 Sängerjahre und Walter Ramseier für 55 Jahre aktive Sängertätigkeit geehrt. Beiden gebührt eine herzliche Gratulation für ihr langes Mitwirken und Unterstützen in einem Chor. Willi Alder, Präsident des Belper Chors, Stefan Neuenschwander, Vizepräsident der Gemeinde Belp und Christof Ramseier, Präsident des Berner Kantonalgesangsverbandes wiesen in ihren Ansprachen auf diverse aktuelle Chor-Themen hin. Die Veteranen haben eine gewisse Pflicht im Verein, nämlich ihre Erfahrungen weiterzugeben und für die Zukunft des Chors aktiv mitzuwirken.

Der Belper Chor durfte dann im ersten Teil des Anlasses verschiedene Lieder vortragen, welche bei den Gästen sehr gut ankamen. Begleitet wurden wir am Klavier von Nikolina Pinko-Behrends. Eines wurde einmal mehr spürbar und zeigte sich an den Reaktionen der Gäste; die Einheit und das Zusammengehörigkeitsgefühl, welches der Belper Chor ausstrahlt und in seinen Aktivitäten umsetzt. Sei dies beim gemeinsamen Singen oder beim anschliessenden Bewirten der Besucherinnen und Besucher. Bereits beim Eintritt in den Saal ertönten Oooh's und Aaaaah's. Mit viel Liebe wurden die Tische herbstlich geschmückt, das Mittagessen wunderbar zubereitet und mit fröhlichen Gesichtern serviert. Vielen herzlichen Dank allen Besucherinnen und Besucher sowie natürlich auch unseren vielseitigen, flexiblen und motivierten Chormitgliedern!

Unser nächster Auftritt findet am Sonntag 17. Dezember anlässlich des Gottesdienstes im Oekumenischen Zentrum in Kehrsatz statt. Wir freuen uns schon heute darauf.

